

OFICINA TÉCNICA DE SUCUMBÍOS MIDUVI 2016

AGENDA DEL EVENTO RENDICIÓN DE CUENTAS 2016

Maestro/a de Ceremonia: Fiorella Prado
Lugar: Centro de Atención Ciudadana Lago Agrio
Fecha: 26 de Abril de 2016
Hora: 15H30 pm

Maestro de ceremonia: El Ministerio Del Desarrollo Urbano Y Vivienda (MIDUVI), les da la más cordial bienvenida al evento de Rendición de Cuentas, informe de gestión 2016.

Maestro de Ceremonia: La rendición de cuentas busca instaurarse como parte de la cultura política, como un ejercicio de democracia participativa, en nuestro país.

La Constitución de Ecuador en su Art. 204 dice: "El pueblo es el mandante y primer fiscalizador del poder público, en ejercicio de su derecho a la participación, fiscalización, control social y la exigibilidad de rendición de cuentas"

Forman parte de la mesa de autoridades

- Ab. Nancy Agila Gobernadora de la Provincia de Sucumbíos
- Ing. Bayardo Ramírez Coordinador Zonal 1 del Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda
- Arq. Wilson Oswaldo Martínez, Director de la Oficina Técnica de MIDUVI Sucumbíos

Y demás autoridades que se encuentran acompañándonos el día de hoy.

1. HIMNO NACIONAL

Invitamos a todos los presentes a ponerse de pie para entonar las sagradas letras del Himno Nacional del Ecuador.

2. BIENVENIDA

Maestro de ceremonia: A continuación la bienvenida a cargo del Ing. Carlos Herrera.

3. RENDICIÓN DE CUENTAS

Maestro de Ceremonias:

En Ecuador, el Gobierno de la Revolución Ciudadana trabaja día a día para hacer realidad el derecho a un hábitat seguro y saludable, a una vivienda adecuada y digna, con libre independencia de su situación social y económica.

Es momento de dar inicio a la rendición de cuentas con la intervención del Director Provincial del MIDUVI, Arq. Wilson Oswaldo Martínez.

4. VIDEO

Maestro de Ceremonia: El 16 de Abril de 2016, ocurrió un sismo de 7.8 grados, que afectó las provincias de la costa ecuatoriana, especialmente a Manabí y Esmeraldas. Como resultado, las viviendas y edificaciones de varios cantones de la provincia colapsaron, y otras sufrieron graves afectaciones. El enjambre de réplicas no cesó durante todo el 2016. Un sismo 5.9 sacudió Atacames a las 02h11 de la madrugada del 19 de diciembre. Eventualidades que dejaron aproximadamente 670 fallecidos, miles de damnificados y millonarias pérdidas.

A continuación, invitamos a todos los presentes a mirar el video de Rendición de Cuentas, que compila el trabajo realizado durante este período del MIDUVI en el 2016.

5. Ronda de preguntas

Maestro de ceremonias:

Pedimos a la ciudadanía se sienta en libertad de plantear sus inquietudes que serán respondidas por el Coordinador ZONAL, el Director Provincial del MIDUVI y su equipo técnico. Damos inicio a la ronda de preguntas.

6. Finalización ronda de preguntas

Maestro de ceremonia: Agradecemos su participación que es de vital importancia para la gestión de la Dirección Provincial de Sucumbíos.

7. Agradecimiento

Maestro de ceremonia: A continuación, Intervención del Coordinador de la Zonal 1, Ing. Bayardo Ramírez.

8. Himno

Maestro de ceremonia: El Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda agradece la participación de todos ustedes en la Rendición de Cuentas 2016. Se recuerda que la información sistematizada del evento, será enviada por e-mail a todos los asistentes. Muchas gracias por su asistencia. Hasta una próxima oportunidad.

Elaborado por: Fiorella Prado

COMUNICADORA SOCIAL ZONAL 1